

Forkopimcam Salam Gelar Rapat Koordinasi Peringatan Hari Kemerdekaan

Agung widodo - MAGELANG.DISKOMINFO.ID

Jun 22, 2024 - 20:25



(Foto Dokumen) : Rakor persiapan peringatan HUT RI ke-79 tingkat kecamatan di Kantor Kecamatan Salam

MAGELANG - Forkopimcam Salam menggelar rapat koordinasi dan pembentukan panitia peringatan HUT RI ke-79 Tahun 2024 bertempat di Kantor Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang. Jumat (21/06/2024) kemarin.

Adapun agenda rapat yang digelar membahas tentang persiapan-persiapan sarana prasarana dan anggaran serta pembentukan kepanitiaan kegiatan dalam

rangka penyelenggaraan menyambut HUT RI ke-79 tanggal 17 Agustus 2024 mendatang.

Dalam sambutannya, Camat Salam Wiharyanto SH.,MM. menyampaikan, kegiatan menyambut HUT RI setiap tahun telah dilaksanakan. Tentunya penyiapan harus dilakukan secara sungguh-sungguh agar kegiatan berjalan dengan baik. Koreksi dan kekurangan pada pelaksanaan tahun lalu hendaklah bisa diperbaiki.

"Dalam penyiapan peringatan HUT RI tahun ini butuh kerjasama dari semua pihak. Untuk itu kita persiapkan segala sesuatunya, baik panitia, sarana dan prasarana serta anggaran perlu koordinasikan dari sekarang," ujar Camat.

Sementara itu, Danramil 17/Salam Kapten Inf Susanto melalui Pelda Heri Supriyanto mengatakan bahwa demi suksesnya penyelenggaraan HUT RI ke-79 nantinya, semua pihak agar turut berpartisipasi, terlebih kepada para panitia agar melakukan setiap tugasnya dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Dari Koramil 17/Salam dilibatkan sebagai pelatih paskibraka, kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk dapat melatih demi suksesnya peringatan HUT RI tahun ini. Kami juga berharap semua yang tergabung di kepanitiaan saling mendukung dan saling bekerjasama," ucap Heri.

Lebih lanjut Heri menuturkan, sebagai generasi penerus bangsa, saat ini tugas kita bukan lagi merebut kemerdekaan, tetapi terus mengisi kemerdekaan dengan nilai-nilai positif dan mempertahankannya.

"Untuk itu mari kita bersama-sama menyiapkan segala sesuatunya dengan baik, agar pelaksanaannya dapat berjalan dengan tertib dan lancar. Hal ini, juga sebagai wujud penghargaan kita kepada jasa para pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan ini," pungkasnya.

Redaktur : Pen0705/R17